



TRASCENDIÓ

Que vaya que es resistente el cordón umbilical y sigue rindiendo a casi un año del nuevo sexenio, pues **Adán Augusto López**, coordinador de Morena en el Senado, acudió a la jergalopezobradorista que ha cultivado siempre a la sombra de su mentor, como eso de que son “puras tiznaderas”, para defenderse en la Comisión Permanente de los ataques de la oposición por sus relaciones con **Hernán Bermúdez**, quien le sirvió como titular de Seguridad en Tabasco y hoy está prófugo, acusado de liderar *La Barredora*.

Que se entiende que acoso por falta de información, el senador **Gerardo Fernández Noroña** consideró que el texto de **Andy López Beltrán** sobre su viaje a Japón, las cuentas del hotel y la justificación de un merecido descanso es “malísimo”, con tintes de *fakey* seguramente redactado por alguien más, porque según él no es estilo del directivo de Morena, pero al saber que el documento fue subido a

una cuenta oficial de Instagram, antepuso: “Ah, bueno, pues ya dije”. Cosas de *familia*.

Que con la cuenta regresiva en curso, la bancada morenista en el Senado abrió la carrera por la presidencia de la Mesa Directiva y, en un primer acuerdo, va por una mujer para ese cargo, con la propuesta de **Laura Itzel Castillo** que destapó **Gerardo Fernández Noroña** y ahora también con **Guadalupe Chavira**, quien alza la mano con el respaldo de sus colegas. Según los legisladores de la mayoría, quieren un perfil conciliador, pero de mano firme, porque vienen reformas de mucha polarización, como la electoral.

Que en un caso atípico, la titular de la Plataforma Digital Nacional, principal herramienta del Sistema Anticorrupción, **Nancy Camacho**, promovió un amparo contra el vencimiento de su nombramiento por seis meses como titular de esa área de la Secretaría Ejecutiva, que desde febrero está acéfala, cargo que caducó el 31 de julio, lo cual ha ocasionado extrañeza porque lo hizo cuando la vigencia se había cumplido y, sobre todo, porque parece que el único objetivo es aferrarse a un espacio que, como todos en la administración pública, tenía fecha de cierre. —